



## Rambut permanen - SOCO

### AXENIA AXENIA



**SOCO**  
PROFESSIONAL

✉ [bbazar@globelife.com](mailto:bbazar@globelife.com)  
☎ +39 0331 1706328

### AXENIA AXENIA

merek teknis Soco telah menciptakan dua sistem profesional yang diperlukan dalam salon untuk mendapatkan meluruskan rambut, kosmetik, alami, tahan lama dan indah riak. AXENIA ULTRA sistem setrika STRAIGHT dan sistem melambatkan AXENIA ONDEMOVE :. Berlawanan menarik

#### **ULTRA STRAIGHT - sistem setrika krim yang universal gel**

Menciptakan efek halus ekstrim ultra- alami pada semua jenis rambut. Rumus dari generasi terakhir bebas dari Formaldehyde dan thioglycolates, mengandung persentase yang tinggi dari keratin yang menjamin restrukturisasi, pendingin dan pelindung selama menyetrika. Hasilnya akan luar biasa pada rambut :. Netralisasi keriting, rambut alami lembut dan halus untuk tindakan ultra- lurus efek bercahaya halus STRAIGHT ULTRA terdiri dari gel lotion meluruskan cream universal dan sistem menetralkan pada pH netral, dapat rekondisi pH alami rambut dengan mendefinisikan bentuk halus.

#### **ONDEMOVE - sistem melambai**

AXENIA ONDEMOVE adalah sistem melambatkan inovatif mampu menciptakan volume, dukungan dan undulations tetap melalui lotion tertentu tunggal untuk semua jenis rambut. Formulasi modern Ammonia bebas dan diperkaya dengan terhidrolisis Soya Protein, asam amino oleh kompleks kolagen laut dan Polyquaternium - 6 bahwa selama proses menciptakan pusaran memiliki pelembab dan bergizi rambut sambil mempertahankan fitur struktural.

Ondemove terdiri dari molding lotion untuk Asam Amino universal dan sistem menetralkan pada pH netral, dapat menumbuhkan jembatan sulfur sehingga memastikan elastisitas dan bersinar untuk curl **box** : 250 ml botol

#### **ONDEMOVE - pada sistem pH netral penetrasi**

Lotion NEUTRALISING pada pH netral didasarkan pada kompleks asam amino kolagen laut untuk digunakan sebagai sistem setelah memperbaiki riak Ondemove atau papan sistem Ultra Lurus.

kotak : 500 ml botol